
平成３１年度みどり活用に関するアンケート結果 

１ アンケート概要 

（１）目的 

  本市の魅力の１つである「みどり」の環境の活用・保全に関する取組に対する市民の満

足度や意見を把握するため。 

２）対象 

  モニター １０９名 

（３）回収数 

   ５５件 

（４）調査時期 

  平成３１年４月５日（金）～平成３１年４月１７日（水） 

 

２ アンケート結果 

白井市の農業についておたずねします。 

Ｑ１ あなたは、農業に対してどのようなイメージをお持ちですか。 
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◎Ｑ２ あなたは、白井市の農業を守るため、農業に関わりたいと思いますか。 
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Ｑ３ Ｑ２で「関わりたい」と回答した人におたずねします。 あなたは、農業にどのように

関わってみたいと思いますか。 
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白井産の農産物についておたずねします。 

 

◎Ｑ４ あなたは、白井産の農産物を積極的に購入していますか。 
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Ｑ５ あなたは、白井産の農産物を多くの人に買ってもらうためには、どのような取組が

必要だと思いますか。次の中から２つまで選択してください。 
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Ｑ６ あなたは、白井市の農業・農地を維持・拡大していくためには、今後どのような取

組が重要と考えますか。次の中から２つまで選択してください。 
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白井市のみどりの環境についておたずねします。 

◎Ｑ７ あなたは、白井市を全体的に見て、みどりが多く、その環境を自慢に思いますか。 
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Ｑ８ あなたは、白井市の緑化推進のために、今後どのような取組が重要と考えますか。

次の中から２つまで選択してください。 
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Ｑ９ あなたは、白井市のみどりを守るための機運を醸成するためには、今後どのような

取組が重要と考えますか。次の中から２つまで選択してください。 
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◎Ｑ１０ 次に、ご自宅周辺などお住まいの地域でのみどりの環境についておたずねしま

す。あなたは、お住まいの地域の身近な場所に、みどりを感じることができるお気に

入りの場所はありますか。 
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◎Ｑ１１ あなたは、お住まいの地域のみどりの環境を守るため、地域で環境美化や環境

保全の活動に取り組んでいますか。 
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【基本情報】 

○性別                 ○年齢構成 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【自由意見】 

■農業 

・ 近の白井は、農地や森林が宅地化されすぎているので、一定の 規制が必要。 

・市民農園などで栽培についてプロに教えてもらえる機会があれば興味がある人も多いと思う 

・農業に関しての意見がないのでこちらに記載させていただきます。 市のキャラクターとして「な

し坊」「かおりちゃん」がいますが、存亡の危機を強く感じます。特に市内の梨畑が、年々、加速

度的に減少している様に感じます。市は施策を講じているかと思われますが長期的な視点で将来

性がないと思われてしまっているので、そのようになってしまっていると思います。 



 

■みどり 

・白井市は太陽光発電が多すぎです。 今後はその場所も緑化すべきだと思います。 

・どんな人も木々の緑や花々には心癒されると思いますので、保っていく工夫は必要だと思いま

す、と同時に、緑を増やす以前に景観としてどうか見直す箇所もあるように思います。 

・ 近、樹木の伐採が多くみられる。 春先で花も咲き始めたのに なぜか？ 説明が不十分に思

われる。 

・みどりを守るために、市がなにをしているかわからない。 

・管轄の問題があるのかとは存じますが、広い道路沿いの夏草が刈られていないことがあり、進

入時ブラインド状態で、危険を感じることがあります。みどりの大変な側面への対策も必要かと

思います。 

・１．緑は、白井の宝！ ２．今の自然を残してほしい。 ３．市民に花・植物の整備・推進を図

って欲しい。 

・福岡市に、一人一花、一企業一花壇といった運動があり、街中で花が彩りを添えています。市

がお金を出さなくても、市民や企業が自主的に動いて街が綺麗になってステキだと思いまし

た！！！ 

・１ ｱﾄﾞﾌﾟﾄプログラムで植栽等を行っている（行おうとしている）自治会等に対して花の苗等

の無料配布をしてほしい。 ２ 国道 464 沿いの桜に巻き付いているクズや寄生木（ヤドリギ）

の撤去をしてほしい。またそのために道路管理者と協議してほしい。 

・各所の桜並木は白井の自慢です。老木の植え替えを計画的に推進して欲しい。 桜木の寿命は

60 年とか聞きました。そろそろ準備の時期かとおもいまして。 

・464 号線の桜並木は花が終わると無茶苦茶な枝切りが行われている。もう少し木を生かすよう

にしてほしい。桜切るバカにもほどがある 

・林や森に住宅地を開発する際、全ての木を伐採するのではなく、既存の木々や丘陵、小川など

自然を生かした住宅開発、グランピング施設もあっていいと思う。自然に囲まれて暮らしたい人

が増えてるはず。私もそんな家に住みたい。都心近郊の白井なら人気が出そう。 

・道路が狭くなるような渋滞を悪化させるような緑化はやめて欲しい。ボール遊びができるよう

な場所作りをして欲しいのだが、緑で囲むなど緑化を絡めた広い公園作りを期待している。 

・市役所の隣の公園は、木陰が少なく、暑い夏場は遊ぶにも少し辛いです。緑化によって、それ

が少しでも解消できないのかなあと感じています。 

・保全する必要がある場所は、確実に守れるよう行政が動くべきです。その場所は、立ち入り禁

止にせず、市民が自由に散策できるようにし、保全の重要性を直に感じられる形態にするべきだ

と思います。 

・白井市は、緑の面積は数値としては広いと思います。しかし、実際に、どういう緑があるかと

いうと、街路樹や住宅の植え込み、放置された畑などで、人が緑と触れ合える場所は少ないと思

います。子供が木の葉っぱに触れたり、木登りをして楽しんだり、大人も緑の中でお茶を飲んで

ゆっくりと過ごしたりといった場所が必要と感じます。今、住んでいる家の近くで、土の法面（の

りめん、土手の部分）にビニールシートを張って雑草が生えないようにしている場所があります。



雑草も緑の一部ですし、環境に優しい対策とは言えない気がします。また、栗林だった土地が無

くなって、そのあとに、建物が建ってしまった場所もあります。白井市は、緑の保全に努めとい

ると言われますが、このような政策は疑問に思われます。 

・まずはきれいにしましょう。 白井市が管理している植栽、花壇を見ると、ブランド力がある自

治体よりかなり雑草が多く、なんだかいただけない感じがする。 

 

 

 

■その他 

・神崎川や二重川沿いに植樹した遊歩道や自転車道を設けて、リクレーションの場とする。 

・南山公園を勝手に掘り起こし畑にしてる方が居ます。気になってます。止めさせて欲しい。 

・交差点周辺のよく伸びる草木は 交通事故の原因になりやすいので 植えない方がいいと思われ

ます。  例えば 白井駅と交番の周辺。 

・空き地に移住を促進する。新規にマンション等、開発計画は、古民家の再利用等ガバナンスを

働かす。 

・市の発展は産業、教育、文化、等ﾊﾟｯｹｲｼﾞで総合的に企画しなければいけない。緑だけを云々し

ても意味がない、都心から３０キロ 圏でいい条件（インフラ、防災上のメリット、交通の便など）

が あるのに片手間の施策ばかり。近隣の市との合併、通勤費の削減 教育機関の誘致などの一環

として緑の問題を考えるべき。定年後 元気な年寄りをボランティアではなく、非正規でもいいか

ら 役所の臨時雇いで活用し、その分正規の人件費を削るべき。   

道路周辺のゴミが気になります。「ゴミの無い緑豊かな白井」を売りにしたらいかがでしょうか。

居住地内のゴミ掃除はされていますが、それ以外の場所での活動の働きかけがあれば参加します。

・今後とも、広報紙などで市民に周知していただきたい。 

・白井駅から市役所に向かう車道脇のケアキが電線(電信柱)との接触を避けるため枝を伐採して

いるが、見栄えが良くない。ハナミズキのような低木にするか、電線地中化で景観を良くして、

地域の活性化に繋げたい 

・市民の意識向上と共に、行政の横のつながりが大事だと思います。 このアンケートを回答する

にあたっても様々な部署の関わりがないと広がらないと思います。 

・道路沿いの植物は、種類によって対向車や、歩行者が見えなくなるものがあるので、今後の課

題に取り入れてもらいたいです。 

・川沿いを時々ウォーキングするが以前に増して荒れている 雑草、雑木で荒れ放題、公園に花壇

を作るのもよいが 

 

 

 

 

 


